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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 27.06.2007 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion zum Verk auf des Eigenbetriebes 

"Psychiatrisches Krankenhaus Halle (Saale)" 
  
 
In der Sitzung des Finanzausschusses vom 12.09.2006 wurde die Freigabe von Mitteln zugunsten 
der BMA BeteiligungsManagementAnstalt Halle (Saale) in Höhe von 20.000 EUR für 
Umsetzungskosten im Zusammenhang mit der grundsätzlich beschlossenen Veräußerung des 
Eigenbetriebes „Psychiatrisches Krankenhaus Halle (Saale)“ freigegeben.  
 

1. Wie ist der aktuelle Umsetzungsstand der Vorbere itung zum Verkauf des 
Eigenbetriebes „Psychiatrisches Krankenhaus Halle ( Saale)“? 

 
gez. Bernhard Bönisch 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2007/06542 
Datum:   06.06.2007 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   CDU-Fraktion, CDU 
     



Stadt Halle (Saale)        20. Juni 2007 
Büro der Oberbürgermeisterin 
 
 
 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion zum Verkauf des E igenbetriebes 

„Psychiatrisches Krankenhaus Halle (Saale)“  
Vorlagen-Nr. IV/2007/06542 
 

 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung:  
 
Zum aktuellen Umsetzungsstand der Projekte zum Abbau des Altdefizits wird quartalsweise an das 
Landesverwaltungsamt eine Berichterstattung vorgenommen und den Mitgliedern des 
Finanzausschusses zur Kenntnis gegeben.  
 
Im Vorgriff auf die nächste Quartals-Berichterstattung zum 30.06.2007 wird nachfolgend der aktuelle 
Umsetzungsstand dargestellt: 
 
Es wurden Gespräche mit verschiedenen Kaufinteressenten geführt und mögliche 
Verkaufsszenarien  analysiert. Derzeit liegen vier Interessensbekundungen  für einen 
(gemeinschaftlichen) Erwerb der Anteile vor. 

Seit dem 10.05.2007 liegt ein erster Gutachten-Entwurf bei der BeteiligungsManagementAnstalt Halle 
(Saale) (BMA) vor. 

Danach erfolgte in Abstimmung mit den Gutachtern von PwC die grundsätzliche Überprüfung und 
Plausibilisierung des Gutachtens durch die BMA.  

Am 22.05.2007 wurde durch PwC auf Basis der Plausibiliserungsrechnungen der BMA 
konkretisierende Angaben zum Gutachten übersandt. 

Am 05.06.2007 wurde der aktuelle Stand des Gutachtenentwurfes der Verwaltungsleitung des PKH 
zur vertraulichen Einsicht und zur Abgabe einer Vollständigkeitserklärung  übergeben. 

Am 07.06.2007 fand ein erstes Abstimmungsgespräch zwischen der BMA und der Verwaltungsleitung 
des PKH statt. 

Die inhaltliche Prüfung durch die Betriebsleitung des PKH in Abstimmung mit der BMA und den 
verantwortlichen Gutachtern dauert zurzeit noch an. 

Die Finalisierung des Gutachtens ist für Ende Juni 2007  geplant. Danach werden weitere 
konkretisierende Verhandlungen  mit den Kaufinteressenten geführt. 

 
 
 
 
Dagmar Szabados 
Oberbürgermeisterin 
 


